



# ZSV

Zürcher Schützenvereine-Vereinigung  
Bezirke Zürich und Dietikon



## Peter Wagner †

6. 12. 1946 – 13. 6. 2018

Der Vorstand der Zürcher Schützenvereine-Vereinigung Bezirke Zürich und Dietikon beklagt den Hinschied seines 1. Schützenmeisters. Peter Wagner starb an den Folgen einer Blutvergiftung, weswegen er während vieler Wochen im Spital intensiv behandelt worden war.

Peter Wagner wurde von der ZSV-Generalversammlung 2010 in den ZSV-Vorstand gewählt. Dem damaligen Präsidenten, Otto Schnellert, war es gelungen, Peter als 300m-Schützenmeister zu gewinnen, sodass sein Vorgänger Thomas Frick entlastet werden und die Funktion eines Bezirks-Schützenmeisters übernehmen konnte. Erfahrung im Gewehr-Schiesswesen hatte Wagner während Jahren als Präsident der Standschützengesellschaft Dietikon gesammelt.

In unserem Vorstand erwies sich Peter Wagner als ein rühriger und belastbarer 300m-Schützenmeister. Nach Thomas Fricks Hinschied übernahm er leitende Aufgaben bei der Organisation der VSSV-Einzelkonkurrenz und des Herbstschiessens in unserem Bezirk, wobei er durchaus auf die Unterstützung durch seine Vorstandskameraden und andere Mitglieder zählen konnte. Von Frick übernahm er auch die Betreuung der ZSV-Schützen am alljährlichen Fahrtschiessen in Näfels-Mollis. Seine Kenntnisse im Umgang mit dem PC kamen ihm bei der Berichterstattung und Präsentation der Resultate an unserer Generalversammlung sehr zustatten.

Für Peter Wagner war es eine Selbstverständlichkeit, dass er Otto Schnellerts Ruf in ein Initiativkomitee für das Zürcher Kantonschützenfest 2018 im Limmattal Folge leistete. Konsequenterweise war es auch, dass er nach der Gründung des Trägervereins für dieses Fest Beisitzer in dessen Vorstand wurde und auch das Amt des Ressortchefs fürs 300m-Gewehrschiessen übernahm.

Peter Wagner verdient ein ehrendes Gedenken.

*Richard Hablützel, Präsident*

*Die Beerdigung von Peter Wagner beginnt am Dienstag, 26. Juni 2018, um 14 h auf dem Friedhof Weiningen.*